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今日
说事
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经商之本莫过于诚信

走走44小小时时山山路路，，只只为为准准时时见见客客户户
壹点情报站

寻找最佳段子手

作为一个普通的企业经
营者，我认为诚实守信是经商
的根本，人无信不立，这在商
业活动当中尤为重要。

十多年之前我刚开始创
业的时候，公司里面只有两个
业务员，面对青岛威海烟台这
么大的化工黏合剂市场需求，
仅仅靠两个业务员跑真的是
非常困难，所以在创业之初，
我经常也会假扮业务员去跑
业务。

有一次我到一个乡镇拜
访客户，说好的跟客户上午8

点见面，但我在前一天下午

就坐车来到了这个乡镇，虽
然如此，后来还是发现我所
要去的地方不仅是在一个偏
远的山村里，而且没有长途
客车。

没办法，第二天我凌晨4

点多钟就开始步行走向那个
偏远的小山村，经过将近4个
小时的跋涉，差点崴了脚，走
破了鞋，终于到了这个工厂，
当工厂负责人看到我自己步
行走过来的时候，非常感动，
当即与我签订了全年的供销
合同，又过了一段时间，他发
现我并不是业务员，而是公司

老总时，更是非常惊讶。
虽然十几年过去了，但是

现在回忆起来，很多事情仍是
历历在目，既然跟客户约定了
要在第二天8点钟见面，那就
不论多么困难都要践行自己
的诺言，不论生意能否谈成，
都要有诚信意识。

一路十多年走过来，我的
公司也越做越大，人员在变
多，经营范围也在拓宽，但是
那种诚信的本色丝毫没有改
变，因为在我看来，一旦诚信
丧失，生意也就不会成功。

本报记者 姜宁 整理

我们的价值观之诚信

千百年来，诚信被中华民族视为自身的行为规范和道德修养，诚信是社会主义核
心价值观的重要内容，践信守诺也是每一个公民的基本道德规范，诚实守信是为人之
本，从业之要。诚信就像一个人讲究穿戴、注重仪表、爱面子一样，践信守诺者才能
赢得别人的信任和尊重。

王守香（女企业家）

近日，济南开展秋季爱国卫
生运动，就在大伙热火朝天的时
候，总有那么几颗“苍蝇屎”出来
捣乱。我们的点心“萌梦”就逮到
了！并在壹点情报站爆图谴责：听
到那一记响亮的耳光了吗？pia！

（投稿：萌梦）

段子上传及发布方式 :扫描
“壹点”二维码 ,填写注册信息(务
必留下您的手机号 ,以便送出奖
品),将您创作的段子上传到情报
站里。

“十万善行”关注空巢老人

多打个电话

多陪陪爸妈

本报济
南10月29日
讯（记者
吴佳） 近
日，一则“儿
子从上海回
嘉兴，却发

现父母已在家中双双离世”的新
闻让人感叹不已。常言道，“父母
在，不远游，游必有方”。如今，不
少年轻人不得不远离家乡和亲
人，在外地生活。仔细想想，你有
多久没回家看过爸妈了？又有多
久没有好好陪陪爸妈了？

只要你在新浪微博添加话题
#齐鲁晚报十万善行#并发布微
博，晒出您陪伴老人、照顾老人、
关爱老人的照片、文字，与此同时
@三位好友发起挑战，共同传递
爱心，阿里公益就会因您的善举
捐出10元善款，用于在山东开展
的公益项目。此外，参与微博互动
的网友还有机会获得“正能量公
仔”一个。

壹点官方APP

你和身边的人们

如何对待工作？

中华民族历来有“敬业乐群”、“忠于职守”的传统，敬业是中国人民的传统美德，也是社会主
义核心价值观的重要内容。认真对待自己的岗位,对自己的岗位职责负责到底,无论在任何时候,都
尊重自己的岗位职责,对自己岗位勤奋有加，这就是敬业。

在你的工作中，在你身边的人，都是如何对待自己工作的？欢迎来稿说出你的经历、看法和自
己对工作的理解。投稿方式:

1 .关注本报微信公众平台投稿 ,或者微博@齐鲁晚报，2 .加入“今日说事”QQ群 ,群号 :
392120875。3 .发送到邮箱:woxinwen@126 .com。4 .下载壹点客户端,在情报站发表看法。

下期点题

兜里钱不够，店员让我先拿药

刘玉福（济南市民）

今年初，我到家附近的一家
药店去买感冒药，因为腰椎不好，
又选了两盒较好的膏药。可交款
时，发现差了接近一百元，正想放
下膏药，谁知一个年轻的女导购
员说：“你拿走吧，先差一百元，看

你也选半天了，抽时间把钱送过
来就行。”可是我没办会员卡，与这
个店里的任何人也没交往，就凭
这一张脸，她就给我这么大的信
任？以前还真没有遇到过。我就问：

“姑娘你贵姓？”“免贵姓成，成功的
成。”我说：“你做人做事都会很成
功。”

路边避雨，陌生人把伞借给我

李长瑞（临沭县公务人员）

前不久，我正走在上班
的路上，突然天下大雨，没
有办法，我走进一个路边店
避 雨 。店 主 看 着 雨 下 个 不
停，就说：“我这把伞不用，
您别耽误上班，先拿着上班

吧！一会儿我开车出去，您
下班再捎来，如果我不在，
请把伞从门缝塞进来。”多么
温暖的话，素不相识，真诚的
力量，深深地感动着我。吃过
饭后，我再次来到店里送回
雨伞，并表示谢意，他说没
事。

回应

看守所律师会见室又多开了两个
本报日照10月29日讯（记

者 王裕奎） 本报10月16日
A03互动版刊登山东律苑律师
事务所律师单洪兴的《律师看
守所会见还是有点难》之后，日
照市看守所已经将律师会见室
由两个增加到4个，“会见难”的
问题基本得到解决。

据了解，日照市看守所建
于1999年，陈旧的设施已经难
以满足日益增加的在押人员
的需求。“按照正常情况来说，
每年的在押人员最多的时候
在夏天，但是今年情况特殊，
9月下旬的时候在押人员突
然增多。”日照市看守所工作

人员介绍，在押人员增多后，
少量的会见室更是显得捉襟
见肘。

“10月16日，看到齐鲁晚
报的报道后，我们意识到这个
问题，两天后将律师会见室由
两个增加到4个。”该工作人员
介绍，新的看守所建设已经提

上日程，建成后，各种功能分
区会更完善，房间基本能满足
需求。

“27日下午我去看守所会
见当事人，看到律师会见室已
经由两个增加到4个，不用再排
队了。”单洪兴说，已经基本能
满足需求了。
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